



# ばらだより

北平田保育園 R元. 5. 31 NO. 3

15日(水)に行われた懇談会には、たくさんの保護者の方にお越しいただき、ありがとうございました。園での様子や家庭での様子、気になっていることに関する情報交換。その中でも、園と家庭で一緒に取り組んでいきたい課題なども確認でき、とても有意義な会になりました。様々なお話の中で、最新の情報などもお話しいただき、私も勉強になりました。今後も、お子さんのことや園生活のことなど何か気になることがありましたら、いつでもノートや口頭でお話くださいね！

さて、明後日はみさと地区大運動会ですね。今年は、以上児の子ども達みんなで参加するということで、子ども達から始まった「海ぞく船ごっこ」の遊びを発展させて楽しみながら、アトラクションの踊りに繋げて練習してきました。年少さん達が最初に担ぐ「海ぞく船みこし」と「宝箱みこし」は、年中さん年長さんが考えたイメージを形にし、実際に自分達で製作したものも多数使用しています。また、子ども達から欲しい！と要望のあった望遠鏡も、それぞれ好きな色で製作しました。当日は、ぜひそんなところにも注目していただけたらと思います！！一緒に出演していただく年中の保護者の皆さん、子ども達に負けないキラッキラの笑顔で、ぜひアトラクションを盛り上げてくださいね！そして年長の保護者の皆さん、応援よろしくお願いします！！

## お知らせとお願い

- ・6月は衣替えの時期になります。本日着替えを持ち帰りますので、気候に合った衣服に交換をお願いします。
- ・地区運動会の衣装の準備をしていただき、ありがとうございました。本日お返ししますので、当日の朝に着て来てください。当日は加えて、バンダナ(頭)とベストを着用する予定です。なお、暑くなることが予想されますので、各自、飲み物の準備をお願いします。



## いちご、おいしけの～！



21日(火)にいちご狩りに行ってきました。当日は雨でしたが、心はウキウキ♥「いっぱい食べるぞ～！」と張り切って出かけました。ハウスに着くと、赤くて大きくて美味しいいちごがたくさん！！早速、美味しいいちごを見つけ、次々と頬張っていましたよ(\*^▽^\*)いちごの品種は「おとめ心」という酒田の地物のいちごで、「甘くておいしい！」と、評判でした。ハウスの中には蜂が飛んでいて、「刺されないように気を付けて！」などと声を掛け合っていた子ども達ですが、案内してくださった農協の後藤さんから、「おいしいいちごになるために、蜂さんが頑張って働いてくれているんだよ。」と聞き、「蜂さん頑張って！」と声を掛ける姿も見られました。食べるだけではなく、そんないちごの秘密も知ることができました。

帰りのバスの中では「何個くらい食べた？」という話題に。20個、30個に続き、40個食べたという子もいて、お腹いっぱい(‘▽｀)と幸せそうな子ども達。とても楽しい経験になりました！



## ～フォトギャラリー～



## 5月生まれのお友だち



☆大きくなったら、  
アイス屋さんに  
なりたいな♡



☆大きくなったら、  
ドレスやさんに  
なりたいな♡



☆大きくなったら、  
お医者さんに  
なりたいな♡



☆好きな遊びは  
お絵かきです♡